
Villa Tangara - Martinique - Trois-Ilets

From  € / night - 5 bedroom(s) - 5 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Martinique - Villa de Standing - 5 Chambres


Piscine à débordement et ponton privée à la Pointe du Bout


La villa est située à la pointe du bout aux Trois-Ilets. Très bien conçue, cette villa se compose de 5 chambres avec salles de
bains privées. 

Un plus d'un grand salon, les propriétaires ont crée un espace bureau avec un ordinateur à votre disposition. 

La cuisine s'ouvre sur la terrasse extérieure vous permettant de profiter de la magnifique vue. 

Devant la villa, on retrouve un espace bar/barbecue, une grande terrasse pour se détendre et bronzer autour de la piscine à
débordement donnant sur les eaux turquoises de la mer Caraïbes. Il vous suffit d'emprunter les quelques marches pour
accéder au ponton privée et prendre un bain dans ses eaux à 28°.


A proximité, une multitude d’activités s’offrent à vous. La Pointe du bout est la station balnéaire la plus dynamique avec ses
plages de sable blanc, son spot de kite surf et le village créole proposant un choix varié de bars, restaurants et boutiques.
Depuis la plage de l’Anse Mitan, vous rejoindrez facilement le centre de Fort-de-France grâce aux bateaux navettes. Les
joueurs de golf auront noté la présence d’un parcours de 18 trous.


Martinique - 5 Bedrooms - Villa


Infinity pool and private pontoon at Pointe du Bout


The villa is located at the tip of the tip of Trois-Ilets. Very well designed, this villa consists of 5 bedrooms with private
bathroom. In addition to a large living room, the owners have created an office space with a computer at your disposal. The
kitchen opens onto the outdoor terrace allowing you to enjoy the magnificent view. In front of the villa, there is a bar /
barbecue area, a large terrace for relaxing and sunbathing around the infinity pool overlooking the turquoise waters of the
Caribbean Sea. You just have to take the few steps to access the private pontoon and take a bath in its waters at 28 °.




Nearby, a multitude of activities are available to you. La Pointe du bout is the most dynamic seaside resort with its white
sand beaches, its kite surf spot and the Creole village offering a varied choice of bars, restaurants and shops. From Anse
Mitan beach, you can easily reach the center of Fort-de-France by shuttle boats. Golfers will have noted the presence of an
18-hole course.




Caractéristiques / Features

 190 m2 /  10 traveler(s) /  5 bedroom(s) /  5 bathroom(s)

Equipements / Equipment

  Air conditioner   Barbecue   Crib   Dishwasher

  Espresso machine   Hair dryer   Handicap access   Household linen

  Iron   Parking   Swimming pool   TV

  Washing machine   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


